



Journées d'intégration des 6èmes

publié le 30/09/2019

coulonges-sur-l'autize

Les 6^e en intégration à Nieul-sur-l'Autize

Dès la 3^e semaine de l'année scolaire, les quelque 120 élèves des 5 classes de 6^e ont fait un séjour d'intégration au centre du Vignaud, à Nieul-sur-l'Autize. « L'objectif est avant tout de mieux connaître ses camarades de classe, de faire sa place dans le groupe mais aussi d'apprendre à organiser au quotidien sa nouvelle vie de collégien », explique Eric Lefer, professeur principal de la 6^e C. L'idée est avant tout de réfléchir à ses pratiques personnelles par l'échange afin d'améliorer son travail scolaire et d'apprendre à vivre ensemble dans un climat scolaire serein. Chaque classe, encadrée par son professeur principal, l'assistant(e) d'éducation référent(e) et assistée par d'autres professeurs, a pu donc profiter pendant une journée des 4 activités proposées. Petits procédés mnémotechniques, jeux et conseils pour utiliser au mieux sa mémoire, jeux d'équipes coopératifs tels que le kinball pour apprendre à coopérer, challenge inter-classes pour s'initier à la recherche documentaire, mise en scène par groupes de 4 ou 5



En pleine recherche documentaire pour répondre à des questions sur la nature.

de sa vie de tous les jours pour réfléchir à une meilleure organisation personnelle engendrent dynamique de groupe et motivation pour bien commencer l'année. Valérie Thomas, documentaliste et responsable de l'atelier « se documenter » précise : « L'activité met en jeu la lecture mais pas seulement. Elle permet aux jeunes de s'approprier des supports de recherche tout en coopérant. Le challenge inter-classes proposé est un élément

moteur de la séance ». Quant à Kévin, il décrit : « Nous mimons notre soirée à la maison après le collège. L'un fait l'horloge, un autre le narrateur, un le personnage principal et le dernier joue le rôle d'un parent ; c'est drôle et on s'amuse ». Au moment de la pause déjeuner, les collégiens avaient été encouragés à venir avec leur propre pique-nique « zéro déchet ». Fourni par le collège, un goûter, source de convivialité, avait aussi été prévu.